



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/36903	31/07/2018	98358
184/37324	31/08/2018	99550

AUTOR/A: MARTÍNEZ OBLANCA, Isidro Manuel (GMX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que de la partida presupuestaria de 4,2 millones de euros destinada a las Autopistas del Mar Gijón-Nantes y Vigo-Nantes en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2018, hasta la fecha, se ha desembolsado un total de 2,5 millones de euros para la Autopista del Mar Vigo-Nantes, conforme al Convenio en vigor suscrito entre los Estados español y francés y la sociedad explotadora del servicio, Suardiaz Atlántica.

Por su parte, en cuanto a la Autopista del Mar Gijón-Nantes, cuyo servicio fue interrumpido por el naviero LD Lines en el año 2014, se indica que está pendiente de la adopción del oportuno acuerdo entre las Administraciones española y francesa acerca del destino de la partida presupuestaria pendiente. En cualquier caso, se continúa trabajando para la recuperación de dicho servicio, para lo cual se ha canalizado ante la Comisión Europea un proyecto con ayudas Mecanismo “Conectar Europa” (CEF)/ Red Transeuropea de Transporte (RTE-T) que contempla la asignación a la línea Gijón-Nantes de un buque propulsado con gas natural licuado. Se está a la espera de los resultados de la evaluación de este proyecto por parte de las instituciones europeas.

Madrid, 25 de octubre de 2018